

Programa Comunal de Integración escolar, realizó actividad de cierre del programa de Hipoterapia.

Este día jueves 05 de diciembre en el Picadero del Regimiento Reforzado N° 5 “Lanceros” de Puerto Natales y con la presencia de autoridades civiles, militares, padres apoderados y público en general. El equipo multidisciplinario del programa comunal de Integración escolar, dependiente de la Corporación Municipal, realizó la actividad de cierre del programa de Hipoterapia, iniciado en el mes de junio del presente año, en esta pequeña muestra se pudo ver los ejercicios más significativos realizados por los niños y jóvenes participantes de este programa y a través de los cuales han potenciado diferentes habilidades, destrezas y competencias, en las áreas físico motora, social y cognitivo funcional.

Verónica Vidal

Coordinadora Comunal del Programa de Integración escolar señaló que *“...este año en particular el total de alumnos participantes se dividió en dos grupos, los que trabajaron en dos modalidades diferentes, sesiones de Hipoterapia propiamente tal, focalizado en aquellos alumnos más pequeños los que trabajaron principalmente adaptabilidad, tolerancia, responsabilidad y autonomía y equitación asistida orientada a los estudiantes de segundo ciclo focalizado en modificación conductual...”*.

En esta muestra también se efectuó el corte de cinta, donde del Secretario General de la Corporación Municipal Don Alejandro Velásquez Ruiz y el Comandante del Regimiento Reforzado N° 5 “Lanceros” de Puerto Natales, Coronel Ricardo Olivos Reyno, inauguraron las obras que realizó la Corporación Municipal en la cafetería del picadero, para finalizar con una entrega de reconocimientos por parte del programa de integración a los funcionarios del recinto militar, quienes colaboraron activamente durante todo el proceso este año del programa de Hipoterapia.

